



PAROISSE SAINT MARC

ÉGLISES St PIERRE (SP), SACRÉ-CŒUR (SC)-

ÉGLISE St BARTHÉLÉMY (SB)-

ÉGLISE St VAAST (SV)-

Site : <http://paroissestmarc.free.fr>

Mail : paroissestmarc@free.fr

ACCUEIL TOUS LES SAMEDIS DE 10h A 11h30

SANTES 22 rue du Gal Koenig ☎ 03 20 57 04 28 (Presbytère)

EMMERIN 10 Place de Gaulle ☎ 06 31 32 53 65

HALLENNES rue W. Rousseau ☎ 06 31 25 39 68

Blog: <http://paroissestmarc.canalblog.com/>

Pour qu'une information figure dans ce document, faites la parvenir avant le Jeudi précédent la messe à damhélène@orange.fr et yves.devendeville@orange.fr

Pour la semaine qui vient... Etre serviteur.....

L'invitation est pressante, Jésus ne nous laisse guère le choix : si nous voulons être dignes de lui il nous faut suivre son exemple et devenir, comme lui, serviteur. Bien sûr, c'est d'un état d'esprit qu'il s'agit avant tout. Il ne nous est pas forcément demandé de changer de profession, mais peut-être avons-nous à revoir notre manière d'être avec les autres, et notre propension à réclamer toujours des avantages comme les deux fils de Zébédée...

Ce « dimanche de la Mission » nous rappelle notre vocation à être serviteurs de l'Évangile... Comment, concrètement, faire passer l'Évangile avant mes propres souhaits ? Faire passer le respect de l'autre avant mon propre avantage ?

C'est dans les petites choses de tous les jours que cela se joue : des sans-abris, contribuer financièrement aux campagnes d'aide médicale ou de soutien scolaire, visiter des malades isolés ou des prisonniers, proposer de conduire une personne sans moyen de locomotion, proposer une sortie à des enfants de quartiers défavorisés, aider des personnes d'origine étrangère dans leurs démarches administratives...

De quelle manière vais-je pouvoir servir cette semaine ? Oserais-je le faire au nom du Christ Serviteur

SERVANTS D' AUTEL

120 Servants d'autel du diocèse de Lille partiront en pèlerinage à Rome du 24 au 31 octobre, parmi eux deux servants d'autel de la paroisse St MARC. A cette occasion, nous vous proposons de porter vos intentions de prières à Rome. Pour cela il vous suffit de déposer vos intentions dans la boîte située sur la table à l'entrée de l'église St Pierre. Des petits feuillets sont prévus à cet effet.

ANNONCES du 20 au 28 octobre 2018

SAMEDI 20 OCTOBRE

18H00 Messe église Saint Barthélémy **EMMERIN**
pour une intention particulière
Bernadette et Gilbert BRIDELANCE
Nadine BRIDELANCE

DIMANCHE 21 OCTOBRE

10H30 Messe église Saint Pierre **SANTES**
avec intentions pour:
Les défunts de la famille DE PRAT BERNARD
Maurice et Alain DUFOUR - Maurice DELEFORGE et les défunts de la famille DELEFORGE BERNARD
Les 20 et 21 Octobre 1ère Quête pour la mission OPM
(Oeuvres Pontificales Missionnaires)

Mardi 23 OCTOBRE 9H00 Messe au Presbytère

JEUDI 25 OCTOBRE

- **15H00** au Presbytère Réunion **M.C.R.** (Mouvement des Chrétiens Retraités)
- **17H30** Messe aux Blés d'Or

avec intentions pour Raymond BARRET et les familles BARRET BOIDIN COUSTENOBLE
Anicet CHARLEY et la famille CHARLEY POLLET

SAMEDI 27 OCTOBRE

18H00 Messe église saint Vaast **HALLENNES**
avec intentions pour : Christine et Guy HEDDEBAUT et la famille DAUDRUMEZ DROULEZ - Marcel HENNION
Maurice MALAQUIN

DIMANCHE 28 OCTOBRE

10H30 Messe église Saint Pierre **SANTES**
pour les personnes dont les funérailles ont été célébrées dans la paroisse depuis le 23 septembre 2018.

ATTENTION : DIMANCHE 11 NOVEMBRE

la messe sera célébrée à **9H30** (au lieu de 10H30)
(centenaire de l' Armistice)

FUNERAILLES

"Je suis la Résurrection et la vie"
La Communauté chrétienne de la paroisse St Marc a célébré les funérailles de :

Bernard LEPEZ

Mercredi 17 Octobre
Eglise saint Barthélémy

Nous portons tous les membres de sa famille en deuil dans notre prière au cours de la messe dominicale

BAPTEMES

"Tu es mon fils bien aimé"
Samedi 20 Octobre 16H30

église St Barthélémy

Lucien CABOCHE

--o0o--

Samedi 27 Octobre 16H30

église St Vaast

Zaven HABRIAL

ADORATION DU SAINT SACREMENT

« RESTEZ ICI ET VEILLEZ AVEC MOI »
Quelques minutes de Cœur à Cœur avec Jésus

Eglise Saint Pierre :

le lundi de 15h à 16h

Eglise St Barthélémy :

1er mercredi du mois

Une méditation de la vie de Jésus avec la Vierge Marie

Eglise St Pierre :

Le lundi à 16h00 Chapelet

Du Pape François au jubilé du Renouveau charismatique

"J'attends de vous que vous partagiez avec tous, la grâce de l'effusion de l'Esprit Saint",
Avec le Symbole de Nicée Constantinople, vous êtes conviés à vous préparer à l'effusion de l'Esprit Saint

les lundis de 20h à 21:30 à l'église Saint-Pierre à Santes

du 29 octobre au 10 décembre.

Accueil à partir de 19:45 ; louange, enseignements, témoignages.

Avec le groupe de prière Ecoute Israël .Rens 06 60 70 71 81

Le véritable amour, solide, durable, est celui qui cherche le bonheur des autres en même temps que son propre bonheur



Trait d'Union

Paroisses de la Sainte Famille, Saint Marc et Saint Maclou

<http://doyennehaubourdinweppes.paroisse.net/>

20 & 21 octobre 2018 – 29^{ème} dimanches du temps ordinaire - année B

« J'ai soif de toi, Viens ! »

Ce thème retenu pour la semaine missionnaire mondiale du 14 au 21 octobre nous invite aussi à être en communion avec les évêques réunis à Rome pour le synode sur les jeunes, la foi et le discernement des vocations...votre prière est urgente et indispensable !

Dieu entretient des relations d'amour avec toi, avec moi, avec chacune de ses créatures : on peut donc dire qu'il a soif de chacune d'elles. « J'ai soif de toi, Viens ! », peut être entendue comme une parole du Seigneur. Elle est adressée à chaque être humain. Accueillie par chaque « disciple-missionnaire », cette parole engage, pour mieux prendre conscience de l'urgence de la mission chrétienne et de la responsabilité missionnaire qui incombe à chaque baptisé. En effet, il faut que tout être humain apprenne que le Seigneur « a soif » de lui. En accueillant la Bonne Nouvelle qui lui est annoncée, tout être humain prend conscience que lui aussi a soif du Seigneur, son Créateur et son Sauveur.

Avoir soif, c'est faire l'expérience de la nécessité de l'eau. L'eau, c'est la vie et son symbolisme est fort, notamment quand on le rattache à la soif, aux pays et aux régions où elle manque. Elle est source de puissance de vie ; sans elle, la terre se transforme en désert aride, en pays de la soif et de la faim, où les bêtes, les végétaux et les êtres humains sont voués à la mort.

Certes, les eaux de la mort sont terrifiantes ; les inondations engloutissent les vivants et dévastent la terre. Mais le créateur est le Dieu de la vie et l'eau symbolise d'abord la vie, l'accueil et la purification. L'eau offre des possibilités de se laver, de faire la lessive, de se baigner... elle est utilisée pour le baptême.

C'est bien de prier pour la mission et de participer à la collecte pour les églises les plus pauvres...mais notre rôle n'est-il pas aussi de répondre à la soif de Dieu ? Quel que soit notre âge, prenons conscience qu'il nous appelle à témoigner de notre foi, à oser rencontrer l'autre pour lui transmettre notre véritable trésor, à prendre le risque d'être rejeté, incompris, moqué. Le Christ a ouvert le chemin, Il nous entraîne à sa suite. Si parfois nous pouvons nous décourager sur la route, écrasés par nos limites, nos insuffisances, Il nous promet l'eau vive de l'Esprit Saint pour apaiser notre soif. Il nous promet qu'il ne nous laissera pas seuls (Jn 14,18).

La balle est dans notre camp. Bonne mission !

Les Sœurs Clarisses, Haubourdin

Au calendrier de l'Eglise :

28/10 Sts Simon & Jude (Fête) - 1/11 : **Solennité de la Toussaint**, à ne pas avec la commémoration des fidèles défunts le 2/11

14^{ème} route de la paix avec Pax Christi le 10/11, au départ d'Armentières (espace des 12 apôtres, 64 rue Bas d'Enfer), sur la ligne de front longeant la Lys.

Messe à 18h15, église St Waast, présidée par Mgr Ulrich puis repas tiré du sac + soupe.

Info/inscriptions : 07 82 50 72 74/06 66 01 05 93/routedelapaix.free.fr

Solidarité en Weppes organisée par le CCFD Haubourdin-Weppes, samedi 20 oct. salle Hespel à Fournes-en-W. A partir de 17h30 : marché solidaire, stands – 19h témoignages suivis du spectacle « A la Bonheur » par Yve Garbez et la Chorale des P'tits Bonheurs – 21h pot de l'amitié.

Le dimanche 11 novembre 2018, à Haubourdin comme à Loos, il n'y aura qu'une seule messe à 9h30 en présence de la municipalité et des anciens combattants. Toute la communauté paroissiale est invitée ensuite à s'unir au défilé jusqu'au monument aux morts et à la commémoration de l'armistice.

A 11h, heure de la signature de l'armistice, comme dans toute la France, les cloches des églises de nos paroisses sonneront à toute volée.

Déclaration des évêques de France à propos de la Bioéthique

A l'approche de l'ouverture du débat parlementaire en vue de la révision de la loi bioéthique, Mgr Ulrich a signé avec les évêques de France la déclaration sur la dignité de la procréation.

En savoir plus sur <https://lille.catholique.fr/respectons-dignite-procreation.html>

Le groupe de prière Ecoute Israël propose

En approfondissant le Credo, Symbole de Nicée Constantinople, nous nous préparerons à l'effusion de l'Esprit Saint, les lundis de 20h à 21:30 à l'église Saint-Pierre à Santes, du 29 octobre au 10 décembre.

Accueil à partir de 19h45 ; louange, enseignements, témoignages.

Synode de jeunes. A l'occasion de l'ouverture ce mercredi du synode des évêques à Rome sur les jeunes, la foi et le discernement vocationnel, en savoir plus sur <https://lille.catholique.fr/1-message-mgr-ulrich.html>

Messe animée par les jeunes

Sam 10 nov 18h30 Sainghin-en-W.

Seniors chrétiens « De la recherche d'identité à l'action de grâce », une journée de réflexion, d'échanges et de prière, le 13/11 à la maison de l'apostolat des laïcs à Lille ou le 22/11 au Centre Spirituel de Mouvaux.

Infos/inscriptions 03 20 22 48 60 ou vanheeg@free.fr

(rappel : Passage à l'heure d'hiver dans la nuit du 27 au 28 octobre 2018)